



« Batouri, ville historique créée par les allemands en 1921, jadis chef-lieu de la région de l'Est et aujourd'hui chef-lieu du département de la Kadey. Une ville carrefour, commerçante, cosmopolite où vivent et se côtoient quotidiennement plus de 100 000 âmes aux origines diverses et parmi lesquelles se trouvent des allogènes, des non nationaux et des réfugiés. Et comme telle, ville potentiellement conflictogène, vu la diversité des intérêts en jeu ».

Des propos tenus par l'idylle de la commune de Batouri, **Auberlin Mbessala D'Abdou** le 03 mai dernier à l'esplanade de la sous-préfecture devant un parterre de personnalités triées sur le volet. Après les civilités d'usage notamment au préfet de la Kadey et surtout à son état-major Auberlin MBELESSA a poursuivi dans ce ton qui lui est propre : *« j'adresse des souhaits de bienvenue doublée de reconnaissance à Mme le préfet et à son état-major dont la vigilance et le doigté ont permis à ce jour , d'avoir une ville de Batouri au climat sécuritaire apaisé et où l'ensemble du corps social vaque paisiblement à ses occupations ».*

Cérémonie sobre qui a duré 45 minutes au total. Le respect strict des mesures barrières n'a pas permis que les populations sortent en masse pour accueillir le nouveau commissaire.

Dans cette autre sortie, le maire de la commune de Batouri n'a pas oublié les invités spéciaux : *« permettez-moi dans la même lancée, de souhaiter une chaleureuse bienvenue à monsieur le délégué régional de la sûreté nationale de l'Est et à sa suite qui, en cette occasion solennelle, ont tenu à sacrifier au rituel de la vague d'installation de leurs principaux collaborateurs*

récemment promus , parmi lesquelles , le nouveau commissaire de la sécurité publique de Batouri ».

Une jolie fleur a été jeté vers le commissaire de sécurité publique sortant : « je ne saurai clore cette première partie de mon propos sans exprimer ma reconnaissance à monsieur le commissaire sortant qui aura pendant le laps de temps passé à ce poste en ce qui nous concerne , fait preuve de beaucoup d'humilité , de professionnalisme et de sagesse dans le traitement des dossiers conjoints avec la mairie de Batouri et ses principaux responsables. Je lui souhaite par conséquent bon vent dans ses nouvelles fonctions ».

Au commissaire **Polycarpe AZOH SOMB** le nouveau chef de la sécurité publique de Batouri, le maire de a promis un soutien total : *« Au nouveau promu, je voudrai d'ores et déjà souhaiter une chaleureuse bienvenue à Batouri parmi ses frères et formuler par la même occasion, les vœux d'un séjour agréable et d'une mission accomplie avec sagesse et efficacité pour que les acquis de ses prédécesseurs soient non seulement préservés mais aussi capitalisés. Pour ma part en ma qualité de premier magistrat de la ville de Batouri , je puis lui garantir mon entière et ma collaboration sincère dans la poursuite sans relâche , chaque fois que cela sera nécessaire ,l'œuvre commencée par ses prédécesseurs pour le plus grand bien des populations ».*

Cérémonie sobre qui a duré une trentaine de minutes en présence de **Rachel NGAZANG AKONO** préfet de la Kadey et ses principaux collaborateurs.

Par Alain Halynas